

Frau Danowski möchte wissen, ob sie es richtig verstanden hat, dass für die Kinder mit Förderbedarf in den allgemeinbildenden Schulen, keine Lehrer mit sonderpädagogischer Ausbildung zur Verfügung stehen. Frau Barth erläutert hierzu, dass alle Schulen sukzessive mit entsprechend ausgebildeten Lehrern ausgestattet werden sollen. Bisher erfolgt die Betreuung eher im Rahmen einer Einzelintegration mit etwa 2-3 Wochenstunden.

An Herrn Rimroth ist von Eltern deren Kinder die Grundschule Bergerhof besuchen, herangetragen worden, dass weder auf den Toiletten Toilettenpapier vorhanden ist, noch dass Toilettenpapier von den Lehrern ausgegeben wird. Frau Butz weist hierzu darauf hin, dass der Verwaltung diese Situation nicht bekannt sei und bittet darum, solche Anliegen unmittelbar mit der Schulverwaltung zu klären.